

lunes, 31 de julio de 2023

Diario Palentino

PROVINCIA

Juan José Tamayo, un amusqueño universal

Rubén Abad - domingo, 30 de julio de 2023

Ofrece una conferencia sobre la familia, el campo, la escuela y la religión; la primera en su pueblo desde que emigró en el año 1957. En su carrera ha tendido puentes entre culturas y civilizaciones



Juan José Tamayo, un amusqueño universal

Observó de joven el mundo a través de la «estrechez» de una celosía y quizás fue precisamente esa circunstancia la que le dio alas para viajar por todo el mundo en cuanto tuvo la oportunidad. Nos referimos al teólogo

Juan José Tamayo, un «amusqueño internacional» que ha tendido a lo largo de los años puentes entre continentes, culturas y civilizaciones.

Y lo ha hecho desde la convicción y la entrega personal, pero sin olvidar nunca sus raíces en su Amusco natal, que abandonó a la temprana edad de diez años el 30 de septiembre de 1957. Allí regresó ayer, como tantas veces ha hecho a lo largo de estos años, pero esta ocasión era especial. Lo hacía en calidad de invitado de la Asociación de Jubilados y Pensionistas para pronunciar la conferencia Recuerdos de la infancia y la juventud de un amusqueño internacional, la primera en estos 66 años en la diáspora.

«Estoy profundamente orgulloso de esta oportunidad», reconocía a Diario Palentino el también profesor universitario y escritor.

El autor de libros como Invitación a la utopía (una de sus múltiples publicaciones, pues él mismo reconoce que tiene «más libros que años») habló largo y tendido sobre aquellos años de la posguerra.

Vertebró su charla en cuatro grandes áreas, comenzando por su familia. En ese momento recordó a su madre, una matriarca de Tierra de Campos con la que aprendió a leer, escribir y algunas nociones de matemáticas antes de ingresar en Párvulos. De ella aprendió también muchos y buenos consejos, algunos de los cuales sigue aplicando ahora este hombre que ha llevado la sinceridad por bandera y ha dicho siempre lo que pensaba.

También se refirió al campo, donde trabajó hasta los 23 años y en el que la vida transcurría «al ritmo que la naturaleza marcaba». La escuela y la religión ocuparon la recta final de una charla que contó con una gran afluencia de público.

[ARCHIVADO EN:](#) Religión, Jubilación, Libros, Tierra de Campos, Naturaleza, Matemáticas